

FLÛTE TRAVERSIÈRE

Zajtmann



Yaël ROSENBACH- ZAJTMANN

Le stage au Mont-Dore
Du 15 au 26 juillet 2017
Séances musicales
le 25 juillet - 17h et 21h

Il est ouvert à tous,
sans limite d'âge.

- Cours quotidiens* individuels, et/ou en groupe.
- Recherche sur la sonorité.
- Etude du grand répertoire mais aussi d'œuvres méconnues.
- Travail de la technique instrumentale.
- Etude approfondie de la musique de chambre avec piano.
- Travail avec les stagiaires pianistes.

Les flûtistes bénéficieront également des cours avec Marc Zajtmann.

** bilan de fin de stage le 26 juillet matin*

Prix de virtuosité du Conservatoire Supérieur de Musique de Genève où elle fut l'élève de Maxence Larrieu, Yaël Rosenbach-Zajtmann mène actuellement une double carrière de concertiste et de pédagogue.

Elle donne de nombreux concerts en France et à l'étranger, en récital et dans diverses formations de musique de chambre : Lyon, Genève, Berlin...

En 1993, elle fonde avec son époux pianiste le "Duo Zajtmann" qui se produit régulièrement sur les scènes européennes.

Professeur diplômé d'état, Yaël Rosenbach-Zajtmann enseigne la flûte traversière sur Lyon et sa région.

Assistante flûte :
Florence Maréchal



Renseignements musicaux :

04 78 08 54 44

email : marc.zajtmann@free.fr

inscriptions (voir bulletin page 28)

frais pédagogiques : 370 €

accueil des stagiaires le 14 juillet à 18h